

Le Fatah et le Hamas se réconcilient

RÉSEAU VOLTAIRE | 23 AVRIL 2014

ESPAÑOL



Le Hamas a annoncé la signature d'un accord de réconciliation avec le Fatah, incluant les dispositions des accords du Caire et de Doha qui ne furent jamais mises en œuvre.

Selon le texte actuel, les deux formations formeront un gouvernement commun d'ici cinq semaines et procéderont à des élections d'ici six mois. Durant la période de transition, Mahmoud Abbas restera en fonction.

Le gouvernement israélien a accusé le président Mahmoud Abbas d'avoir « choisi le Hamas plutôt que la paix ».

Le gouvernement d'union nationale devrait être formé de technocrates ayant accompli leur carrière au FMI, à la Banque mondiale et dans d'autres institutions dominées par Washington.

Cette réconciliation est en réalité parrainée par le secrétaire d'État John Kerry et devrait l'aider à imposer sa solution dans les négociations israélo-palestiniennes.

Source : « Le Fatah et le Hamas se réconcilient », *Réseau Voltaire*, 23 avril 2014, www.voltairenet.org/article183431.html

